

Formación

COMIBOL: Expertos dictan conferencias sobre minería aurífera

Bocamina COMIBOL 19/04/2023



El Ing. José Antonio Ruiz explica sobre el potencial geológico del Río Madre de Dios

Los ingenieros José Antonio Ruiz y Richard Zenteno, consultores de vasta experiencia, dieron inicio a un ciclo de conferencias organizando por el equipo de la Presidencia Ejecutiva de la Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL), sobre la minería aurífera en el país.

En instalaciones de la estatal minera, el Presidente Ejecutivo de la COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe, destacó la experiencia y conocimiento de los expertos y su importancia para la institución, frente al desafío de incursionar a corto plazo en la minería aurífera, fuente importante para

las reservas del Banco Central de Bolivia (BCB).

El Ing. José Antonio Ruiz, geólogo, expuso el tema "Minería aurífera Río Madre de Dios", develando métodos de explotación, caracterización de la mineralización, potencial geológico aurífero e información de prospección.

A su vez, el Ing. Richard Zenteno, también geólogo, desarrolló el tema "Potencial geológico de oro en áreas mineras de COMIBOL", explicando asuntos como depósitos y yacimientos de ese mineral en Bolivia, ocurrencia del oro, áreas mineras y áreas protegidas de COMIBOL en La Paz norte.

Los expositores respondieron a las interrogantes del personal técnico de COMIBOL.

En la ocasión, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe, hizo entrega de notas de reconocimiento a ambos expositores.



El Ing. Marcelino Quispe entrega nota de reconocimiento al Ing. Richard Zenteno por la conferencia